



CULTURE

Inoxyda : le savoir-faire Quevillais reconnu

En mai, la société quevillaise Inoxyda a quitté momentanément le domaine militaire pour le domaine artistique.

Publié le 16 juillet 2021

En mai, la société quevillaise [Inoxyda](#) a quitté momentanément le domaine militaire pour le domaine artistique.

Les frères Bouroullec, designers de renom, l'ont sollicité pour réaliser un rocher en bronze patiné en noir que l'on peut désormais admirer à Paris devant la Bourse de Commerce-Collection Pinault.

Depuis 1924, le savoir-faire de l'entreprise réside dans la maîtrise de la coulée des alliages cuivreux comme le cupro-aluminium, un alliage anti corrosion composé de nickel, aluminium, fer et manganèse.



“ Nous proposons aux grandes entreprises françaises des pompes de refroidissement nucléaire, des échangeurs thermiques, des sonars, de la robinetterie et nous fournissons à la Marine nationale des pièces pour les sous-marins et frégates militaires qui peuvent peser jusqu'à 500 kg ” explique Sébastien Delamare, directeur général.

Découvrez l'oeuvre : www.bouroullec.com